
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつま芋の苗植えについて  
  

・いつもは、親子と地域ボランティアの方と一緒にさつま芋の苗を植えますが、 

今年は、新型コロナウイルス感染防止の為、児童センターの先生方に協力して 

いただき無事に終わりました。 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

秋には、たくさんの美味しいさつま芋が収穫できるといいね♪皆さん、 

時々、さつま芋を見に来てください。そして、草取りに来てください。 

                母親クラブ代表  濱口 慶子 

 

 

お知らせ…役員会について 

７月末に予定しています。新型コロナウイルス感染防止の為、変更する 

ことがありますので、今後も、加納児童センターのホームページでお知ら

せします。皆さんと会えることを楽しみにしています。 

 

   

 

母親クラブ おたより 
№２ 加納児童センター 
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